

平成28年6月20日 修学旅行生が来てくれました！

6月20日に大正区民ホールで実行委員長の木幡計器(株)の木幡社長による講話を聴講した後、横浜市立境木中学校の生徒さん男子7名女子7名の計14名が先生に引率されてやってきてくれました。



11時ということでしたが、15分ほど早めの来訪で、さっそく体験学習に入りました。会社案内の後、木の話をしながら木場と倉庫を見学してもらいました。



加工体験の後、ミニ家づくりを経験してもらいました。家ができるまでの部材の名称や取り付け順序を学んでももらいました。



最後はミニ家の中へ先生ともども入ってもらって、記念撮影。無垢の良さを実感してもらうために素足になってもらいました。



毎度のことですが、オリジナル半年木製カレンダーと木製パズルをお土産にしてもらいました。



今回の修学旅行生は、3年生208名が大正区の企業10社に分かれて研修を行う形でした。なのでバスでの送迎ということになっていたようです。



終了は12:30の予定が迎えのバスの加減で15分オーバーでした。結局2時間となりました。



先生から「今までの研修で一番良かったです。」とお褒め（おべんちゃら？）の言葉をいただきました。良かったです。

